

Senioren Ausflug mit der Waldbahn nach Bayerisch Eisenstein am 10.10.2024

Prackenbach:

Nach dem vierten Anlauf hat der Seniorenkreis Prackenbach/Krailing einen Ausflug mit der Waldbahn nach Bayerisch Eisenstein unternommen. Vom Bahnhof Viechtach startete man pünktlich um 9.37 Uhr mit der Waldbahn durch das idyllische Regen- und Teisnachtal bis zur Umsteige nach Gotteszell. Der Morgen war wolkenverhangen und auch der Nebel hatte sich ausgebreitet der die Sicht ein wenig trübte. In Gotteszell bestieg man dann in die Waldbahn von Plattling kommend über Regen und Zwiesel nach Bayerisch Eisenstein.

Am ehemaligen Grenzbahnhof nach Tschechien erreichte man dann die nahe am Bahnhof gelegene „Schmugglerhütte“. Dort wurden die Prackenbacher Senioren bereits von einem sehr freundlichen Personal empfangen, sodass der Mittagstisch sehr schnell serviert wurde. In der Zwischenzeit hatten sich die Nebel aufgelöst und das Wetter schien für einen kurzen Fußmarsch und zur Besichtigung des nahen gelegenen Museums und der Kirche gegeben.

Pater Johnson hatte sich inzwischen über das Handy nochmals vergewissert, ob die festgesetzte Rückfahrt in Ordnung geht. Doch das Smartphone meldete einen Ausfall zur Rückfahrt für diese Strecke. Auch das Personal am Fahrbahnschalter bestätigte den Ausfall der Waldbahn, die normalerweise im Stundentakt fährt.

So wurde ein erneutes Mal der längere Aufenthalt und die Besichtigungen nichts, denn Pater Johnson musste für die Abendmesse in Prackenbach sein. So musste man gleich wieder die etwa zweistündige Rückfahrt antreten und man merkte der Seniorenteamleiterin Gerlinde Zweck wie auch den Teilnehmern, die Enttäuschung an. So vertröstete man sich, dass es vielleicht beim fünften Mal klappen könnte, keine Ausfälle und kein Schienenersatzverkehr (für ältere Senioren zu anstrengend) oder andere Baumaßnahmen für diese Strecke nach Bayerisch Eisenstein gibt.

Bei der Rückfahrt teilte Zweck den Mitreisenden Senioren noch mit, dass Ausnahmsweise der nächste Seniorennachmittag bereits am 07. November 2024 ab 13 Uhr im Bürgerhaus/Pfarrheim ist.



Die Senioren mit der Waldbahn ab Viechtach



Gemütlich wars in der „Schmugglerhütte“ in Bayerisch Eisenstein



Teilnehmer in der Waldbahn von Plattling zurück nach Viechtach